



JCR RATIFICA CALIFICACIÓN DE MÉXICO EN A-

LA AGENCIA Japan Credit Rating (JCR) ratificó la calificación de la deuda de largo plazo de México en A- con perspectiva estable, con lo que no espera movimientos en la calificación por un horizonte de hasta dos años.

Con ella, ya son seis agencias calificadoras que han ratificado la deuda soberana de nuestro país a largo plazo con perspectiva estable BBB+.

De acuerdo con la Secretaría de Hacienda, la calificadora dio cuatro escalones por encima del grado de inversión para México. Lo anterior tras destacar que tiene sólidos fundamentos macroeconómicos, como una industria de exportación fuerte, la política monetaria y un tipo de cambio flexible, que le permiten mantenerse estable ante choques de oferta externos.

JCR también señaló que el sector financiero está bien capitalizado y con bajos índices de morosidad. Además, resaltó la solidez de las métricas fiscales del Gobierno mexicano; el crecimiento de la economía mexicana, particularmente, el aumento de la inversión, el *nearshoring* y el consumo privado apoyado en los incrementos salariales.

Redacción